



Exgobernadores del PAN respaldan al instituto

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—luisr@eluniversal.com.mx

Ernesto Ruffo Appel y Carlos Medina Plascencia, exgobernadores del PAN, advirtieron graves signos de autoritarismo en la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador que plantea la desaparición del INE, por lo que llamaron a la ciudadanía a respaldar la democracia.

En el marco del foro en defensa del INE, Ruffo destacó el llamado de los expresidentes del IFE e INE acerca de que tiene que darse una dinámica ciudadana para respaldar la democracia.

"Hay signos autoritarios en la reforma electoral del presidente López Obrador porque lo que está haciendo es eliminar la manera estructurada, sistémica de la operación de una elección, para centralizarla y dejar todo en sus manos por medio de la manipulación política, incluso de sus propios legisladores".

Carlos Medina Plascencia, exgobernador de Guanajuato, expuso que el camino en México de la democracia debe ser desde la sociedad civil.

Consideró que no se debe cambiar nada de cara al 2024. "Todo hay que deliberarlo y analizarlo después de las elecciones de 2024", aseguró el panista. ●



Los exgobernadores panistas Ernesto Ruffo Appel y Carlos Medina Plascencia, en el foro.